

# EL SIGLO FUTURO

DIOS

PATRIA

REY



AÑO LXI.—NUM. 18.550.—REDACCION, ADMINIS-  
TRACION, FALLERES: GUZMAN EL BUENO, 11

Madrid, miércoles 11 de marzo 1936  
Apartado de Correos 113

TELEFONOS: DIRECCION Y REDACCION, 46.185  
Y 46.187; APMON., 46.186; PUBLICIDAD, 40.302



EL UNICO ARBUSTO SUPERVIVIENTE DE LA PLAZA MAYOR---Este añooso árbol ha visto sacar de cuajo a todos sus hermanos que circundaban la plaza Mayor y ha sido respetado por su mayoría de edad. (Foto Albero y Segovia).

# La fiesta de los Mártires de la Tradición en provincias

## EN SALAMANCA

**SALAMANCA.** —Con extraordinario fervor se ha celebrado este año la fiesta de los Mártires de la Tradición.

A la Misa de Comunión asistieron los socios del Círculo, las Juventudes, socios de la A. E. T. y Margaritas, presididos por las Juntas provincial y local. En la noche se reunieron todos en el Círculo y ante la imagen del Corazón de Jesús se rezó el rosario, ofreciéndose oraciones especiales por los que han ofrendado sus vidas en estos últimos tiempos. Por todos aquellos que de un siglo a esta parte, por Dios, la Patria y el Rey han dado sus vidas, y cuyo número no podemos contar. En lugar del paseo «presentes», al recordarles sin poder enumerarlos, hemos dicho: «La luz de los eternos resplandores que de Dios viene llena sus almas en una paz eterna, coronados por la aureola de los mártires.»

## BENDICIÓN DEL BANDERÍN DE LA A. E. T.

**SALAMANCA.** —El día 19 tendrá lugar la bendición del banderín de la Asociación Escolar Tradicionalista salmantina. El acto será presidido por nuestras autoridades y le darán realce nuestras Margaritas. **En Corresponsal.**

## EN SANTANDER

**SANTANDER 11.** —Ayer, con motivo de la Fiesta de los Mártires de la Tradición, se celebró una Misa y solemne funeral en la iglesia de San Francisco. Por la tarde, en el Centro Tradicionalista, se rezó un rosario.

A los dos piadosos actos asistieron las autoridades de nuestra Comunión política y numerosos amigos.

El próximo domingo se celebrará una Misa de Comunión por esa intención de nuestros Mártires. —**Fides.**

## EN PALENCIA

**PALENCIA, 19.** —Hoy ha celebrado la Agrupación Tradicionalista de esta capital la Fiesta de los Mártires de la Tradición, con Misa, en la Santa Iglesia Catedral. Iguales elementos de Astillero, en la Parroquia de Santa Eugenia, han rezado a las siete de la tarde el Santo Rosario y efectuado el ejercicio de Vía Crucis. —**Fides.**

## EN SEVILLA

**SEVILLA, 10.** —Como tenemos anunciado hoy, a las ocho de la mañana, ha tenido lugar, en la iglesia de San Buenaventura, un solemnisimo funeral, aplicado en sufragio del alma de los Mártires de la Tradición, que dieron generosamente sus vidas en defensa del Altar, de la Patria y del Trono.

Como, desde hace ya varios años, este funeral es sufragado por nuestro entusiasta y distinguido corregidor don Antonio Salado e Iglesia.

Después de la Misa se cantó un responsorio por la Reverenda Comunidad de San Buenaventura.

Por la noche, en el salón principal de nuestro Centro, severamente enlutado y presidiendo una hermosísima efigie del Crucificado, se rezó el Santo Rosario por el reverendo don Santos Bustos, capellán del Requeté, aplicado al mismo fin. Tanto el acto de la mañana co-

mo el de la tarde se vieron muy complacidos.

## EN ZARAGOZA

**ZARAGOZA.** —La fiesta de los Mártires se ha celebrado con una Misa de Comunión, a la que han asistido un gran número de requetes «margaritas» y miembros de las Juntas directivas del partido.

La iglesia de San Cayetano presentaba un aspecto magnífico, encontrándose llena de público.

Se repartieron muchas Comuniones.

No fué posible la celebración de acto alguno.

Sin embargo, para el próximo domingo se prepara una conferencia a cargo de algún diputado de la Comunión.

## Delegación Señorial de Juventudes Tradicionalistas de Vizcaya

## VISION DE CONJUNTO

Fuera prolífico enumerar la serie de emociones sentidas en nuestro recorrido por el valle de Arratia y la zona del Duranguesado. La pasada contienda electoral ha puesto de manifiesto la eficacia, en alto grado, de las Juventudes Tradicionalistas, y el civismo mostrado por ellas fué nota destacada que perdura y es objeto de unánimes elogios.

Recoger éstos resulta en extremo halagador; pero cuando es tersa la pelea, no puede medirse en ellos el espíritu, y, a ofrendarlos a quienes los ganaron fué el delegado.

He ahí el objeto de la visita dirigida a los Círculos de ambas demarcaciones, y lo que el próximo domingo, Dios mediante, nos encaminará a otros lugares.

El protocolo—tan en boga entre los «demócratas»—no fué invitado, y la camaradería sentó plaza entre los «despotas».

El veterano y el requeté acudieron a la cita mostrando un entusiasmo y sintiendo una fe que permite abrigar el más lisonjero optimismo.

Allá estaba el presente pendiente del relato que el pasado hacia de las brillantes epopeyas en las cuales se ponía en juego vida y hacienda.

Este es el ambiente en que vienen anhelos y esperanzas que se entregan a una labor proselitista noble y sincera!

No fuimos a regatear votos, poniendo en tela de juicio conciencias, tampoco a brindar colocaciones ni a prometer aquello que por ser imposible está descartado de antemano; no fuimos a sembrar odio, ni a republicanizar, ni a estatutizar (¿por qué no ha de nacer este verbo de aquél otto?).

Con alteza de miras nos presentamos a invocar a Dios y condoleranos de ciertas actitudes, a nombrar a España para recrearnos en su amor y censurar el proceder de quienes reniegan de ella, a citar a Euskalherria para prometer seguir luchando por sus fueros, pero sin admitir injerencias extrañas, a recordar a un augusto ausente para rendirle testimonio de lealtad.

A eso fuimos a los pueblos donde en ocasión de la segunda vuelta electoral descargaron los «burus» de la ciudad una especie de legión extranjera, formada en su mayoría por los mismos a quienes en otros trances llaman ellos despectivamente «maketos».

## Junta general en la Sección Femenina Tradicionalista de Madrid

La Sección Femenina Tradicionalista de Madrid celebró ayer tarde, en sus locales de la calle de Atocha, la Junta general extraordinaria para efectuar la elección de la nueva Junta directiva, pues por haberse terminado el plazo legal en la actividad de la anterior, había ésta dimitido.

Presidió el acto, en representación de nuestro Jefe delegado, excelentísimo señor Fal Conde, la señorita María Rosa Urraca Pastor.

Esta explicó con su cultísima palabra el objeto de la junta, y dió a conocer a la numerosa concurrencia, que llenaba totalmente los locales, el nuevo reglamento general para toda España, por el que se han de regir las entidades femeninas tradicionalistas de ahora en adelante, exponiendo detenidamente el objeto de las diversas secciones en que han de estar divididas las actividades.

Hizo una brillante apología de la del Socorro Blanco, animando a todas a contribuir a él, directa o indirectamente, y haciendo un llamamiento emocionante a los sentimientos de patriotismo y fraternidad de todas las mujeres tradicionalistas, al que las allí reunidas respondieron con una calurosa ovación.

A continuación leyó los nombres de las propuestas para desempeñar los cargos directivos y someterlos a la aprobación de todas las asociadas presentes, quedando constituida la Junta en la siguiente forma:

Presidenta honoraria: excelentísima señora condesa de Rodezno.

Vicepresidenta, señorita Matilde Fernández de Henestrosa.

Secretaria, señora doña Concha Polo de Alvarez de Linera.

Vicesecretaria, señorita María Eraso.

Tesorera, excelentísima señora vizcondesa de Uzqueta.

Vicetesorera, señorita María M. Fernández de Henestrosa.

Y las siguientes vocales:

Delegada de la sección del Socorro Blanco, señorita María Barón.

Delegada de la sección de Beneficencia, señorita María Antonia Mañón.

Delegada de la sección de Sacrificio, Piedad y Culto, señora doña Carmen Castellar de Lacalle.

Delegada de la sección del Dispensario, señorita de Fontanals.

Delegada de la sección de Infancia, señorita Fe García.

Delegada de la sección de Educación, señorita Pilar Góñi.

Delegada de la sección Política, excelentísima señora condesa de Torrelano.

Terminada esta constitución, la señorita U. Pastor, en nombre del excelentísimo señor Jefe delegado, don Manuel Fal Conde, dió un voto de gracias a la Junta dimisionaria, poniendo de relieve su meritísima actuación, y nombrando presidenta de honor a la excelentísima señora condesa de Rodezno, y socias de honor a los demás miembros de dicha Junta.

Se terminó el acto en medio de un fervoroso entusiasmo, deseando a la nueva Junta y esperando de ella una eficacísima labor en pro de nuestra Causa, tan necesaria en los críticos momentos por que atraviesa la vida española.